Depuis début septembre 2021, les 35 élèves de la section sportive football (22 Benjamin(e)s et 14 minimes dont 7 filles) ont retrouvé les installations sportives langeadoises mises à disposition par la Mairie et la Communauté de Communes des Rives du Haut-Allier.

En étroite collaboration avec le club partenaire ASC Langeac, les footballeurs en herbe travaillent les fondamentaux chaque mardi et jeudi de 12h15 à 13h45 en revoyant les gammes techniques et tactiques sous forme d'ateliers. La mise en application du match est alors complétée au sein de la structure GL2S lors des entrainements du club.

Ce jeudi 21 octobre, Mr Sébastien BOYER, Conseiller Technique du District de Haute-Loire de Football était présent à Langeac pour assister à la séance de 12h à 14h.

En présence de Mr VILLARD, principal du Collège du Haut-Allier, Mr BOYER a souligné la chance que pouvaient avoir les enfants de pratiquer le football dans le contexte actuel et surtout cette occasion de se retrouver ensemble pour partager leur passion.

Mrs DEFOUR et MICHAUD, responsables des sections sportives et du football en milieu scolaire ont insisté sur l'intérêt de maintenir un équilibre en le sport et les études, vecteurs de réussite et d'intégration.

Prochainement, les élèves seront dotés de nouveaux équipements sportifs pour compléter le contexte de pratique déjà très favorable.

La section sportive Football de Langeac a un bel avenir devant elle.



